
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE 

L’AS LES BISONS – 21.05.2011 

 
 

Etaient présents : Massimo SAVIO, Françis BEUSSE, Esther DAUHER, David DULUC, Bernard 

MERIAU, Jean-Baptiste LEPERS, Didier CHADOURNE, Jaouen BAUMERT, Maxime ROUET, 

Romain HENRIETTE, Alexandre SAUPIN, Hervé DEJUAN, Pierre GENESTE, Roselyne SORBIER, 

Francine CHADOURNE, Corinne LACOMBE, Magali FRIEMANN, Benjamin GIRODEAU. 

 

Membres du Bureau présents : Mickaël HEUZE, Jean-Hugues VILLATTE, Murielle 

CHADOURNE, Stéphanie MALLET. 

 

Président de Séance : Jean-Hugues VILLATTE. 

 

Ordre du jour :  

 

• Bilan sportif 

• Bilan financier 

• Election du Bureau 

• Voyage Italie 

• Journée des Anciens 

• Questions diverses 

 

I – BILAN DE LA SAISON SPORTIVE 

 

 Le bilan sportif a été présenté par l’entraîneur des Bisons, Benjamin GIRODEAU. 

Le coach rappelle que cette saison était la 4° depuis la reconstruction du club des 

Bisons. Il estime le bilan de la saison positif, dû notamment à l’intégration de beaucoup de 

nouveaux joueurs qui sont arrivés dans le club pour des raisons familiales ou 

professionnelles (Jo, Max et Alex). Il y a eu en tout 6 arrivants mais ils n’ont pas été de trop 

car les blessures et les différents problèmes de certains joueurs ont été nombreux durant 

cette saison. Le coach a donc dû faire appel à la totalité des joueurs. 

Benjamin en profite pour remercier tout le monde car tout le monde s’est rendu 

disponible même à la dernière minute. Il félicite aussi ses joueurs pour l’état d’esprit dont ils 

ont fait preuve entre eux qui montrait à quel point l’équipe était vraiment un groupe. 

 Ensuite, le coach rappelle que le club était promû cette année et qu’ils se sont eux-

mêmes mis la pression toute l’année. Or, sportivement ce n’est pas une catastrophe à ses 

yeux, de louper une montée ; il y eu quand même 14 matches consécutifs sans perdre 

depuis l’année dernière contre 5 matches perdus.  

 L’effectif de cette saison lui donne bon espoir pour l’année prochaine, sans compter 

les 3 nouvelles recrues de la saison prochaine qui sont : Damien DEMANGE, Nicolas 

DELMOND, Nicolas Brégière. 

 Enfin, il souligne que c’est un honneur et un privilège d’entraîner une équipe 

d’amateurs mais qu’il aimerait que ce soit la dernière année et qu’il aimerait laisser la main 

car il estime que la saison prochaine, les joueurs seront assez mûrs pour se gérer. 

  

 
 



II – BILAN FINANCIER 
 
Compte de Résultat saison 2009/2010 étant positif, la saison débute avec un bénéfice de 

2201,93 € et avec les saisons précédentes, les comptes bancaires présentaient les soldes 

suivants :  

� Solde Crédit Agricole : 2935,78 € 

� Solde CCP : 1226,94 €   Soldes Tous comptes : 4346,21 € 

� Solde Caisse : 183,49 € 

 

BILAN 2010-2011 :  

 

Dépenses N N-1 Recettes N N-1 Diff. 

Ligue F.F.F. 1451,00 € 1244,25 € Mairie 1200 € 1200 €  

District 756,06 € 712,55 € Licences 1045 € 940 €  

Equipements 

sportifs 

869,30 € 688,56 €     

Equipement Terrain 631,68 € 525,00 € Calendriers 2349 € 2787 €  

Frais d‘arbitrage 498,11 € 325,94 € Buvette - Repas 4317 € 7626 €  

Pharmacie 128,13 € 93,79 € Bonnets 162 €   

Laverie 159,90 € 129,15 € Fête Eté 2010 4955 € 4390,29 €  

Frais Postaux 30,16 € 95,75 € Carmensac 2010 1190 €   

Inscription Internet 60,00 € 60,00 €     

Buvette + Repas 7947,13 € 7324,59 €     

Prépa A.G. 2010 323,84 €      

Prépa fête Eté 2010 3552,04 € 2660,22 €     

Prépa fête 

Carmensac 2010 

591,08 €      

Achat calendriers 

2011 

831,22 € 870,09 €     

Gaz 25,50 € 25,50 €     

Frais Divers 53,00 € 245,66 €     

Don Téléthon 150,00 €      

Total 18058,15 € 18830,36 € Total 15218 € 21032,29 € -2840,15 € 

 

DEFICIT : 2840,15 € 

La grosse différence vient de la recette de la buvette de la première partie de saison où tous 

les matches à domicile se sont joués sur le terrain de Plazac avec très peu de spectateurs  et 

nous n’avions pas de boissons à servir. 

 

Au 21 mai 2011, les soldes des comptes sont les suivants :  

Crédit Agricole : 1118,46 € 

CCP : 1086,94 € 

Caisse : 855,03 € 

  

III – ELECTION DU BUREAU 

 

Les membres du bureau de cette année souhaitent être reconduit sauf Marc LATOUR, co-

président qui démissionne tout en restant dirigeant du club. 



Nicolas CAILLARD, joueur-dirigeant depuis la reconduction du club présente sa candidature 

pour remplacer ce dernier. 

Jean-Baptiste LEPERS entre dans le bureau comme responsable de la communication. 

Personne dans l’Assemblée n’émet d’objection donc le bureau est le suivant :  

Co-Présidents : Didier BONNAT et Nicolas CAILLARD 

Trésorier : Mickaël HEUZE 

Trésorier adjoint : Jean-Hugues Vilatte 

Secrétaire : Stéphanie MALLET 

Secrétaire adjointe : Murielle CHADOURNE 

Responsable Communication : Jean-Baptiste LEPERS 

Membre du bureau : Géraldine LACOSTE 

 

IV – VOYAGE EN ITALIE 

 
Massimo SAVIO, joueur et initiateur de ce voyage rappelle les derniers détails du voyage : 

coût par personne pour l’hébergement, conseils… avant de partir. 

Nous rappelons que c’est la société ASTROWATT qui finance le coût du transport. 

  

 

V – JOURNEE DES ANCIENS 
 

 Comme l’an passé, les anciens joueurs des Bisons souhaitent organiser un match 

contre l’équipe de St Astier. La journée se déroulera le samedi 11 juin. Ces derniers ont 

demandé au club des Bisons d’organiser toute la logistique (repas, boissons) en collaboration 

avec Roselyne et Jean-Luc SORBIER. 

 Le bureau demande donc à l’assemblée s’il y aurait des volontaires pour participer à 

cette organisation (tenir la buvette, faire les grillades…) 

 

 

 

VI – QUESTIONS DIVERSES 

 

La secrétaire, Stéphanie MALLET, demande aux joueurs de bien vouloir rendre leur 

demande de licences avant le 20 juin afin qu’elle ait le temps de pouvoir les rentrer sur le 

logiciel de la Ligue prévu à cet effet et pouvoir commencer la saison sans avoir de soucis de 

licences. 

 

VII – CONCLUSION 
 

Le bureau finit par remercier tous les partenaires du club et les sponsors qui ont fait en sorte 

que cette année footballistique se déroule au mieux (Astrowatt, Francis Beusse, la 

Boulangerie Gauthier au Moustier, …) 

 

Le Bureau remercie les fervents supporters du club ainsi que les femmes de joueurs pour 

leur aide lors des matches et convie toute l’Assemblée à un pot d’amitié. 


